

Anfrage

Es geht hier um eine Kuriosität: seit geraumer Zeit kann man auf dem Liebfrauenplatz, an exponierter Stelle, einen Abfalleimer mit Räder sehen. Mal ist er an einem Baum angekettet, mal an einem Laternenpfahl. Jetzt kann man beobachten, dass dieser Abfalleimer von der städtischen Müllreiniger benutzt wird, um den aufgekehrten Müll hineinzugeben und danach wird dieser Müll in den Wagen der städtischen Müllabfuhr gefüllt. Der Abfalleimer auf Rollen wird dann wieder angekettet.

Ist es wirklich notwendig, dass dieser Behälter auf diesem exponierten Platz an einen Baum angekettet wird? Gibt es keinen anderen, etwas dezenteren Platz für die Aufbewahrung, wenn es schon anscheinend nicht möglich ist, den Behälter auf seinen Platz im Entsorgungsbetrieb zu stellen??

Mainz, 31. Oktober 2016

Dr. Barbara Both

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>